

Elsau, im April 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

Alice Arbenz – Müller

erfahren durften.

EIN GROSSES DANKE

für die einfühlsamen Worte, die lieben Umarmungen, die stillen Händedrucke und allen die unsere liebe Alice auf ihrem letzten Weg begleitet haben

für die schönen Kränze und Blumen am Grab und die Spenden für späteren Grabschmuck,

für die Beiträge in die Personalkasse des Pflegezentrums Eulachtal, und für die vielen Briefe und Karten

an Herrn Pfarrer Gygli für die tröstenden Worte und die einfühlsame Gestaltung der Beisetzung und der Abdankung.

ganz besonders an die Menschen, welche Alice zu Lebzeiten mit ihren Besuchen eine Freude gemacht haben und an das Pflegepersonal des Pflegezentrums Eulachtal für die liebevolle Pflege und Betreuung

Die Trauerfamilie